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Ordre du jour

1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités
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Invités Excusés

• Benoist Apparu : Député – Maire de Châlons en Ch. 
(représenté par Martine Lizola), 

• Bruno Bourg-Broc : Président de la communauté d’agglo de 
Châlons en Ch. (représenté par Martine Ragetly), 

• Augustin Delavenne : Adjoint délégué chargé des Sports, 

• Philippe Ludwig Président du Comité Régional et du comité 
Départemental de Canoë Kayak (représenté par Jean-
Christophe Boivin), 
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Invités présents
• Martine Ragetly 9ème Vice-présidente de la communauté 

d’agglomération de Châlons en Champagne déléguée aux Sports et à la 
culture (En plus des personnes qu’elle représente)

• Catherine Blaise et Jacques Valentin Co-Président de l’Office Municipal 
des Sports de Châlons, 

• Jean Christophe Boivin Conseiller Technique et Sportif de la région 
Champagne Ardennes pour le Canoë Kayak, Professeur de Sport à la 
Direction Régionale Jeunesse Sport et Cohésion Sociale, 

• Georges Ville président de la Ligue Régionale d’aviron, 

• Martine LIZOLA Adjointe au Maire chargée des Sports et de la Vie 
associative, 
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Ordre du jour

1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités
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Rapport moral du président

• L’AG est le moment de faire le bilan de l’année écoulée et d’évoquer les projets qui vont
vous être proposées en 2016. Nous sommes 32 adhérents présents et pouvons donc
débattre valablement.
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• En 2015, pour la deuxième année consécutive, le club a été
labellisé EFCK. La grille de 40 critères a permis d’évaluer le
fonctionnement, l’accueil, la formation, l’encadrement,
l’environnement, les locaux, le site de pratique (qui ne
comprend pas encore la rivière d’eau vive), le matériel.

• Pour répondre positivement à 80% des points de ce
référentiel, nous avons poursuivi nos actions habituelles et
nous en avons également réalisé de nouvelles.

• Respecter les critères du label, les orientations de notre projet
club et répondre à vos attentes, nous guide pour faire
fonctionner le club.



Rapport moral du président
• Cette année 2015 a encore été marquée par de nombreuses organisations qui nous ont

bien occupés. Je remercie à nouveau toutes les personnes bénévoles (adhérents ou
parents), dont la plupart sont présentes ici, pour leur investissement et leur aide, pour
la bonne organisation et le bon déroulement de chaque animation.

• J’en ai recensé plusieurs localement :
– En mars :

• L’animation jeune régionale aviron au Grand Jard,
• Le championnat régional de descente de CK sur le Mau et le Nau,

– En mai :
• La deuxième édition de la « Régate des Bateaux en Carton »,
• La première édition du « Nautisme au Féminin »,

– Au début de l’été :
• La fête des bords de Marne à Compertrix,
• La fête des Jards, puis notre soutien à Châlons plage

– En septembre :
• Deux journées Porte Ouverte,
• La foire et le festival des sports
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Rapport moral du président
• Beaucoup d’activités encore cette année 2015 :

– Avec les écoles et les collèges :
• Accompagnement Educatif
• Activités périscolaires

– Sorties importantes :
• Week-end de Pâques à Saint Malo
• Vogalonga à Venise
• Fête du club au Lac du Der
• Soirée de fin d’année au Mont Choisy

– Championnats de France :
• Trois adhérents ont participé :

– CF de Fond au Lac des Vieilles Forges (08)
– CF de Vitesse à Gérardmer (88)
– CF de Marathon à Bouchemaine (49)

– Investissement 2015 (33% du budget 18 100€)
• Aviron

– Planche à ramer, Skiff
• Canoë-kayak

– Kayaks de mer, canoës loisirs, kayaks monoplaces Course en Ligne, canoës monoplaces et un
canoë biplace slalom, kayaks polo
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Rapport moral du président

• J’espère que :
– Les horaires d’ouverture du club (je rappelle que nous avons également un créneau piscine le samedi matin de 

11h30-12h30),

– Les activités et sorties proposées,

– Le matériel mis à disposition,

• Vous permettent de pratiquer nos activités dans les meilleures conditions que ce soit 
au niveau loisir, randonnée ou compétition. 

• C’est du moins ce que je m’efforce de faire en tant que Président et avec l’aide du 
comité directeur. Et, nous restons à l’écoute de vos propositions …

Merci pour votre écoute attentive ! 

Si vous avez des questions je me ferai un plaisir d’y répondre.
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Ordre du jour

1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités
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115 adhérents en 2015

• Evolution + 13%

– Aviron : 35 + 65%  (dont 43% de féminines)

– Canoë – kayak : 80 + 5% (dont 30% de féminines)
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Sorties et compétitions spécifiques

• Aviron :

– 1 compétition, 3 randonnées

• Canoë – kayak :

– 4 sessions Pagaie Couleur,

– 29 compétitions, 11 randonnées

– 3 Championnats de France

– Un stage Eau Vive à Huningue
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• Mini-croisières avec passage de l’écluse.

• Descentes de la Marne sur différents parcours,
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Activités communes

• Sorties importantes :
– Weekend de Pâques à Saint Malo
– Vogalonga à Venise

• Compétitions et Animations locales
– 2ème Régate des Bateaux en Carton

• Communication / représentation :
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Activités aviron

• 7ème rando d'aviron Gray-Aux[Saône]Bonaparte

– Au fil de l’eau entre : 
• Bourgogne et Franche-Comté

• Traversée de Paris : 
– Promenade des touristes

• Coupe de Noël à TOURS 

– Une petite régate de 9 km
• Bateau constitué de huit rameurs des bords de Marne 

dont un de Châlons-en-Champagne
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Randonnées en caonë-kayak

• 5 kayaks de mer 3 K1 et 2 K2

• 86 séances

• 292 randonneurs

• 3700 km
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Animation Jeune Régionale CK

• 35 participations

• 5 animations : Reims, Sedan, Dormans, Asfeld, Château 

• 1 finale : Bazancourt

• Plusieurs podiums
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Compétitions CK
Course en ligne, Descente, Slalom

• Compétitions : 
– Course en ligne (9)

– Descente (7*)

– Slalom (2)
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Ordre du jour

1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités
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Animations locales

• Championnat régional de descente 

• Animation Jeune Régionale CEL & Kayak polo

• Nous renouvellerons l’opération nettoyage de 
printemps

• Troisième régate des bateaux en carton

• Deuxième journée « Nautisme au Féminin »

• Fête des bords de Marne

• Châlons plage
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Action Sport Santé
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• Aviron
– Paires d’aviron
– Double
– Ergomètre

• Canoë-kayak
– Une remorque kayak (remplacement du cube)
– Un K2 CEL
– Deux K1 slalom
– Quatre pagaies carbones slalom
– Quatre canoës loisirs
– Deux kayaks polo
– Deux K1 mer

Investissement 2015
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Ordre du jour

1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités
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REV : Rivière d’Eau Vive 
• Malgré l’absence de financement de la CAC, je reste optimiste et m’appuie sur le soutien du
député-Maire qui en plus de participer à notre régate des bateaux en carton, mouille son maillot
pour mener à bien ce projet.
• Je tiens à le remercier, via sa représentante, ainsi que les adjoints et services de la ville qui
continue à chercher des partenaires susceptibles de palier le désistement de la CAC. Ils continuent
également à discuter avec VNF pour avoir une implantation optimale et c’est très important. Sachez
que si je peux aider, ce sera toujours avec plaisir que je répondrai à vos sollicitations.
• Il y a une autre personne que je souhaite remercier personnellement mais également au nom de
vous tous. C’est Jean-Christophe Boivin. En plus de donner de bons conseils, il donne beaucoup de
son énergie pour soutenir la Rivière d’Eau Vive, rencontrer les élus, les services de l’état, etc. Cette
rivière à Châlons sera un atout pour tout le canoë kayak Champardennais et les élus de la région l’ont
montré en participant au tour de table financier.
• Si j’avais un souhait à formuler pour cette année, ce serait le suivant : Il faudrait que l’expression
« Rien n’est perdu pour la rivière d’eau vive »
devienne en 2016 « Le financement est bouclé,
on y va ».

Christophe Côme
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Ordre du jour

1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités
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54 637 €
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Bilan au 31/12/2014
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Ordre du jour

1. Rapport moral du président
2. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
3. Rapport d’activités 2014
4. Temps forts et activités 2015
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2014
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2015
8. Election du vérificateur aux comptes et membre(s) du CD
9. Parole aux invités

Assemblée Générale Ordinaire 2015 32



Rapport

Du 
Vérificateur 
aux comptes
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1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités

Ordre du jour
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Différentes actions à financer

• Encadrement, compétitions, stages, animations :
– kayak slalom, kayak biplace CEL, ergomètre, 

déplacement, organisations, formations, sport santé

• Loisirs :
– Double, 4 paires d’aviron, Canoë loisir, déplacements …

• Sorties :
– Pâques, Bayonne, Ardèche

• Accueil de nouveaux publics :
– Touristes, périscolaire, 

• Fonctionnement / Remboursement prêt

Assemblée Générale Ordinaire 2015 35



Cotisations de la prochaine saison

• Aviron :

– Jeunes (Poussin à Junior) : 100 € (idem)

– Adultes (Senior Vétéran) :  165 € (idem) 

• Canoë – Kayak :

– Jeunes (Poussin à Junior) : 100 € (idem)

– Adultes (Senior Vétéran) :  120 € (idem)

– Licence famille : 30€ (idem)
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1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités

Ordre du jour
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Résultat des votes

Validation du rapport de l’assemblée générale 2014 Validé à l’unanimité moins une voix

Validation du rapport moral du Président Validé à l’unanimité

Validation des rapports d’activités Validé à l’unanimité

Validation du rapport financier Validé à l’unanimité

Validation du budget prévisionnel Validé à l’unanimité
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1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités

Ordre du jour
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Questions diverses

Mickaël Marat: Serait-il possible d’envisager une 

ouverture de la base nautique les vendredi soir?

Réponse: c’est possible.

Christophe Mâge: Si une microcentrale est 

installée sur la rivière d’eau vive, à quel organisme 

sera revendue l’électricité?

Réponse: à priori, il faut passer pas ERDF. A 

confirmer.
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1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités

Ordre du jour
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Elections

• Vérificateurs aux Comptes:

Christophe Mâge et Mickaël Marat 

Elus à l’unanimité

• Membre du Comité Directeur :

– Suite à la modification des statuts, il y a une place 
supplémentaire …

– Aucune candidature relevée.
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1. Rapport moral du président
2. Rapport d’activités 2015 Aviron et Canoë-Kayak
3. Projets de club 2016
4. Projet d’aménagement de la Rivière d’Eau Vive
5. Rapport du trésorier sur les comptes 2015
6. Rapport du vérificateur aux comptes
7. Présentation du budget 2016
8. Approbation des rapports
9. Questions diverses
10. Election du vérificateur aux comptes
11. Parole aux invités

Ordre du jour
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Mr Georges Ville :

Avec le gros bouleversement des régions, on ne sait plus à qui s’adresser ni comment s’y
prendre pour avancer. Une directive gouvernementale nous contraint de mettre en place
les nouvelles ligues pour 2018, ce qui veut dire que nous serons prêt avant la nouvelle
France administrative… Nos statuts stipulent que nous sommes élus tous les quatre ans en
fonction des olympiades, je ne sais pas comment ça va se passer. Mon souhait est qu’il n’y
ait pas de changement et que l’on conserve des « sous ligues » pour faciliter les échanges
en limitant les contraintes de déplacement. Nous avons des crédits suffisants pour « tenir »
l’année 2016, mais après, à qui devrons-nous nous adresser pour les subventions? On a
rien, pas de CTR, pas d’argent et pas de vision à long terme.

Nous avons décidé de nous séparer des « acquis », nous avons reparti les différents
matériels dans les clubs, c’est ainsi que nous vous avons cédé la coque en aluminium.

Tout ceci nous promet des années à venir difficiles mais je ne vais pas en dire d’avantage,
ça ressemblerait trop à de la politique qui nous éloignerait de notre sport.

Parole aux invités
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Mr Jean Christophe Boivin :

Je reste un éternel optimiste et il faut prendre le virage de la nouvelle organisation territoriale.

Merci! Voilà dix ans que je constate les progrès du club, beaucoup d’actions proposées et
réalisées qui donnent envie de s’inscrire chez vous. Toutes les facettes du sport sont abordées
et vous participez à beaucoup d’animations avec la ville et vous faites beaucoup de
déplacements sur les compétitions régionales voire plus. Je souligne également l’excellente
tenue de votre AG, le bureau est efficace et Christophe donne beaucoup d’énergie pour le
club. Cela porte ses fruits, plus d’adhérents, un club labellisé.

Vous recherchez votre indépendance financière par vos activités de locations saisonnières. Un
gros travail du club aussi sur le projet de rivière d’eau vive en étroite collaboration avec la ville.

Coté grande région, c’est pour 2017, c’est vrai qu’il y a des incertitudes, mais, il faut rester
positif et des travaux communs pour étudier les possibilités ont déjà eu lieu. La DRDJS et l’état
continueront à vous accompagner dans les mêmes mesures.

Je remercie la ville et les collectivités pour la mise à disposition des locaux.

Bonne année 2016

Parole aux invités
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Mme Catherine Blaise:

Nous vous remercions pour l’invitation à votre AG. Vous proposez une grande palette
d’animations locales.

Votre palmarès et les sorties réalisées sont à souligner de même que votre attention à
supporter les « féminines » dans votre association.

Au nom de l’OMS, je vous remercie de votre présence avec des stands toujours
attirants sur les animations que nous proposons. L’engagement physique rapproche
vos activités du « sport santé ».

Je vous rappelle aussi que l’OMS est là pour vous soutenir et vous conseiller.

Et pour terminer, Jacques Valentin a mis en place un « conservatoire » du sport et des
clubs Châlonnais donc n’hésitez pas à lui remettre du (petit) matériel qui ne sert plus
ou de lui faire part d’anecdotes ou de photos de vos activités.

Parole aux invités
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Mme Martine Ragetly:

Je vous présente mes vœux pour 2016 et je vous demande de bien vouloir excuser Mr Bourg
Broc déjà pris par d’autres obligations.

La CAC ne gère que les équipements donc ma présence reste représentative, en particulier
pour l’utilisation de la piscine.

La CAC, c’est 38 communes qui ne sont pas toutes concernées par le projet de rivière d’eau
vive, c’est pour cela que Mr Bourg Broc et la CAC ne se sont pas « investis » d’avantage tout en
reconnaissant sa pertinence. Pourtant, vous risquez de rencontrer des problèmes de
mobilisation auprès des scolaires, la sécurité devient très vite un obstacle. Coté « grand
public », vous aurez besoin d’aménagement de « confort ». Une première phase « sportive »
pourrait amener une réserve d’argent pour déboucher sur des aménagements du site.

Je constate depuis plusieurs années votre participation active à la vie locale.

De grands changements nous attendent, il faut compter sur la bonne volonté de chacun pour
relever ces défis.

Félicitations aux bénévoles.

Parole aux invités
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Mme Martine Lizola:

Félicitation pour votre travail et votre présence sur les animations en ville preuve de votre
volontarisme. A ce titre, vous recevrez notre soutien pour vos prochaines animations.

Bravo aussi pour vos sorties et merci aux bénévoles, votre club est sain.

Le projet « rivière d’eau vive » est ambitieux, les élus sont derrière vous mais il reste encore de
nombreux obstacles à franchir et les besoins financiers ne sont pas encore couvert en totalité.
Le projet risque d’être retardé mais il n’est pas abandonné, Benoist Apparu est son premier
défenseur et il œuvre à sa réalisation.

Pour répondre rapidement à Mr Ville, c’est vrai que le fonctionnement à venir de la nouvelle
région reste flou mais il faut faire au mieux en faisant remonter les difficultés.

Une bonne année 2016 avec notamment une belle régate des bateaux en carton et un
accomplissement personnel dans votre sport.

Parole aux invités
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Fiche de présence AG 2015
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Remise des récompenses

• Damien
– Pour l’ensemble de ces performances de 2015

• Christophe
– Le trophée des fondateurs pour son implication dans le développement du 

club.

Tous nos encouragements 

pour 2016

Bonne année à tous !!

Le Président

Christophe CÔME                                             

Le Secrétaire

Jacques RACHON
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